



Inician gestiones para construir par vial en UAEM

Los legisladores federales del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) iniciaron las gestiones ante la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, para construir un par vial que comunique la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) con la autopista México-Cuernavaca, informó la diputada federal, Alejandra Pani Barragán.

https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/inician-gestiones-para-construir-par-vial-en-uaem-9377929.html